



## やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい  
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

まも

# 「守る」



はやいもので、1学期も半ばを迎え、季節も春から夏へと移り変わってきました。年度初めの新鮮かつ緊張した雰囲気は次第に薄れ、慣れや横着さが目立つ場面も出てきました。環境に順応することは大事なことです。秩序や安全をないがしろにしてしまうことはあってはならないことです。そこで、1学期の折り返しを迎える今、全校集会で「守らなければならないこと」を改めて考える全校集会をもちます。「守る」と聞いて、何を思い浮かべるでしょうか。「きまり・ルール」、「時間」、「約束」、「命」などが浮かんでくることでしょうか。その一つひとつには守らなければならない意味があります。自分自身、相手やみんなが気持ちよく生活できるためでも

あり、大切な命を守ることもつながります。学校では5月上旬に「廊下歩行」の呼びかけをしました。狭い校舎内を走り回り、出合頭でぶつかって怪我をすることも容易に想定されます。また、学習(授業)のルールが守れないことで、自分自身や周囲のみんなが集中して学びに向かうことができなくなることもあります。これから梅雨の季節に入って、登下校時の交通安全も気になるところです。傘をさすことで視界が狭くなったり、車も視界不良などによる運転ミスを引き起こしたりすることで事故の発生状況は高くなりがちです。また、降雨後の増水による池、川、水路等の立ち入りも十分気を付けなければならないところです。今一度、子どもも私たち大人も、何を「守る」ことが、今の自分に必要なことか考えていきたいものです。

校長 村地 昭彦

かんきょうせいびさぎょう

### 環境整備作業エントリーありがとうございます



6月2日(日)。学校と希望ヶ丘学区まちづくり協議会(地域学校協働本部)との共同開催による環境整備作業を予定しております。第1回は保護者の皆様120名のエントリーをいただきありがとうございます。次回は9月21日(日)を予定しています。よろしくお願いたします。

さぎょうよてい

### 作業予定

- ぼうけん おかしゅうかいろう じょそう  
○冒険の丘周回路の除草
- かじゆえん うだう じょそう  
○果樹園の枝打ち・除草
- しゅうへん じょそう  
○グラウンド周辺の除草

